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　７月１１日の市議会選挙に立候補し、初挑戦
ながら２，１４５票もの票を頂戴して２３人中２番
目（定数２２）の成績で当選をさせていただきま
した。
　これまで実績のない私に対してこれほど多
くの皆様から支持をいただいたということは、
若手新人に対しての市民の皆様の強い期待
の表れであると思っています。その期待にしっ
かりと応え、初心を忘れずに与えられた４年の
任期を全うしてまいりたいと決意を新たにいた
しました。

いっそうの決意

　８月６日より任期がスタートし、３日間に亘る新任議員研修を
経て、８月２０日には選挙後初めての議会となる第１回臨時会
が開催され、所属常任委員会は文教民生委員会、本会議場
での議席番号は１番と決まりました。
　議場に入り初めて議席に座った時は、緊張と同時に、改めて、
与えられた責務の重さに身の引き締まる思いがいたしました。

任期スタート

9月定例会
　９月７日からは、平成２２年度第４回定例会が開会し、条例の
制定や一部改正、平成２２年度補正予算、及び、平成２１年度
一般会計・特別会計決算などが成立しました。その中で、文教
民生委員として委員会付託５議案の他、今回、決算特別委員
会の委員にも選任されたため、歳入歳出会計決算認定につ
いての審議も行いました。初めて議案審議に参加し、改めて、
地域や市民の皆さんの声を聞き、今よりも市民と行政が深く理
解しあえる“新しいつながり”をつくっていくためにも、議員の

果たす役割の大きさを再認識いたしました。
　これからも地域財産（特産物・情緒ある街並み）や、地域の
宝（自然・歴史・文化）を活かしながら、愛する常陸太田を「住
みたい」「住んで良かった」「住み続けたい」と思えるまちにな
るよう、「変えるべきもの」「変えてはいけないもの」をしっかり見
極め、活動してまいりますので、皆様の一層のご指導ご鞭撻を
よろしくお願いいたします。

公式携帯サイト
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文教民生委員会に就任
　常陸太田市議会には「総務」「文教民生」「産業建設」の
３つの常任委員会があります。その中で「文教民生委員会」は、
市民生活、保健福祉、教育に関する分野を担当します。

　現役の子育て世代として、私自身望んでいた委員会でもあ
り、市民生活向上のため、しっかりと研鑽を積んで活動してま
いります。

決算特別委員会で初質問
　９月の定例会で、１６・１７日の２日間、決算特別委員会が開
催されました。
　２１年度の予算編成に携わっていなかった自分にとっては、
いきなり前年度の決算審議からのスタートということで、当初戸
惑いもありましたが、慣れない専門的な自治用語を一つひとつ
調べながら、市民の納めた税金がどのように使われているの
かをチェックすることにより、全体的な予算の執行状況の把握
にも繋がったため、とてもよい機会となりました。

　その中で、財源の確保、
更に市民負担の公平と
いう観点から、収入未済
額の解消に向けた市側
の見解を伺うとともに、国
民健康保険給付費抑制の対策として、ジェネリック医薬品の
普及促進について提案するなど、計２０項目の質問を行いまし
た。

決算特別委員会で初質問

１０月５日（火）初の市政報告会　～今後も定期的に行っていきます～
第1回市政報告会を開催！
　議員として活動を始め約２か月が経ち、９月定例議会も経験
したことを機に、１０月５日（火）午後７時～、これまでの活動報告
と、市民の皆さんとの対話集会も兼ね、市政報告会を開催しま
した。
　報告会では、できるだけ解かりやすいようにパワーポイントで
まとめた画像を用いながら、初議会を終えての率直な感想や、
１２月定例議会での自身初となる一般質問に向けての意気込

みなどを報告させていただきました。参加された皆さんからも質
問やご意見をいただくなど、とても意義ある集会となりました。
今後も、市民と行政のパイプ役として市民の皆さんの声を行
政に届けるとともに、市政をより身近なものと感じていただける
よう、定期的に市政報告会やミニ対話集会などを開催してま
いります。


